



Le monarque selon des sources concordantes a rendu l'âme dimanche dernier à Dschang.

Le groupement Foto est en deuil. Dimanche dernier, il a perdu le chef traditionnel de l'un de ses plus village. SM Jean Pierre Temfack puisqu'il s'agit de lui est passé de vie à trépas à Dschang. Pour l'heure, les circonstances de la disparition de ce monarque âgé d'environ 90 ans n'ont pas été révélées. Mais dans son entourage, l'on apprend qu'il était rongé par une maladie depuis quelques années. Après l'inhumation de ce chef aussitôt après son décès conformément à la tradition des grassfields, les obsèques cependant auront lieu à une date ultérieure.

Le chef supérieur du groupement Foto apprend-on, a conditionné la programmation de ces obsèques à l'achèvement des travaux de construction de cette chefferie. Il revient donc aux fils et filles Fotchouli du Cameroun et de la diaspora de se mobiliser pour la réalisation de ces travaux qui permettront non seulement d'organiser les obsèques de leur chef, mais aussi de l'arrestation de son successeur. Soucieux de voir émerger les fils de son village, SM Jean Pierre Temfack s'était engagé depuis quelques années à mener une lutte sans merci contre les sorciers qui semblaient avoir inscrit l'élite émergente de ce village parmi leurs cibles. Le décès de quelques-unes avait d'ailleurs été à l'origine de la suspension des congrès de fin d'année, une occasion qui rassemblait tous les ressortissants de ce village.

Fotchouli est en effet l'une des chefferies de 3^{ème} degré qui forment le groupement Foto. Situé à une dizaine de kilomètres de centre-ville de Dschang, il s'illustre par son paysage pittoresque et l'originalité de ses pratiques ancestrales.